

BOLETIN INFORMATIVO

Publicación Bimestral — Casa Central, Oficina 10 — Casilla 10 D. — Fono 82451
Director: Carlos Acuña

AÑO V

MAYO - JUNIO - JULIO

N.º 23

Cuatro años de labor de la Estación de Biología Marina

De acuerdo con la intención informativa de nuestro Boletín de ir dando a conocer los diferentes aspectos de la investigación científica que desarrollan los institutos universitarios, en forma de presentar breves Monografías de cada uno de ellos, dedicamos el presente número a la Estación de Biología Marina de la Universidad de Chile, ubicada en Montemar (Valparaíso) cuya importante labor se viene efectuando desde la fecha de su inauguración.

En el acto oficial realizado el 28 de Julio de 1945, el Rector de la Universidad de Chile, don Juvenal Hernández, manifestó que «la Estación de Biología Marina es la expresión del nuevo espíritu que anima a la Universidad de Chile» y realzó la significación de este organismo universitario y el papel trascendental que está llamado a ejercer, tanto por sus proyecciones científicas, cuanto por los beneficios que sus investigaciones van a proyectar sobre el futuro económico y pesquero del país.

Con razón dijo, en esa misma ocasión, el Dr. Edwin P. Reed, Presidente de la Sociedad Científica y del Instituto de Oceanografía, «la Estación arrancará al mar sus secretos biológicos y orientará científicamente la pesca».

Cuatro años de intensa labor han venido a corroborar las expectativas cifradas en la creación de este instituto científico cuya dirección ha sido confiada al Profesor Dr. Parmenio Yañez A., el cual ha presidido con singular acierto las actividades que se reseñan en las páginas siguientes de nuestro Boletín.

For nuestra parte, hemos considerado oportuno actualizar la información referente a la Estación de Biología Marina—dada a conocer en nuestro número 4, correspondiente al bimestre Julio-Agosto de 1945—con motivo de la celebración del Primer Congreso de Biología Marina que se efectuará en las ciudades de Valparaíso y Viña del Mar, durante los días 10 al 15 de Octubre próximo.

Anunciamos que el número siguiente de nuestro Boletín estará dedicado a la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas cuyo 110° año de vida acaba de cumplirse en el mes de Mayo próximo pasado.

